

放送部

放送部では、式典などで使用するマイクやカメラの準備、学校行事の司会進行や記録動画の撮影・編集を行っています。

昨年度までは新型コロナウイルスの影響で体育大会やオープンハイスクールなどの規模縮小、鷹工展の中止など思うように学校のPRができませんでした。3年ぶりに鷹工展が開催され、中学生や地域の方へ普段の学校の様子や学校のPR活動ができたので良かったです。

また、昨年に引き続き学校紹介動画の更新に加えて今年度から始まった長寿命化改修工事の記録写真や映像の撮影も行いました。

機材もあまりなく、効率よく撮影や編集できていませんがより多くの方々に見ていただけるような動画の制作やアナウンスを頑張っていきたいです。

【主な成績（R4年度）】

- 学校行事のアナウンス（体育大会、鷹工展）
- 撮影（体育大会、鷹工展）
- 編集（部活、体育大会、鷹工展、学校紹介）

【主な成績（R3年度）】

- 学校行事のアナウンス
体育大会
- 動画編集
学校紹介、部活動の様子、体育大会等

【主な成績（R2年度）】

- 学校行事のアナウンス
体育大会、鷹工展等
- 動画編集
学校紹介、部活動の様子、体育大会、鷹工展等